Nr. 121/2024 Halle (Saale), 8. Mai 2024



Statistisches Landesamt

Pressesprecherin

Zahl der Woche: 40 296

40 296 Personen in Sachsen-Anhalt waren zum Jahresende 2021 in ambulanten Pflege- und Betreuungsdiensten oder stationären Pflegeeinrichtungen (Pflegeheimen) und 12 936 Personen im Pflegedienst von Krankenhäusern beschäftigt, wie das Statistische Landesamt anlässlich des Internationalen Tages der Pflege am 12. Mai mitteilt.

Pflege ist weiblich: Ende 2021 waren in den 658 ambulanten Pflege- und Betreuungsdiensten 15 176 Personen beschäftigt, darunter 13 401 Frauen (88,3 %). In den 728 stationären Pflegeeinrichtungen (Pflegeheimen) arbeiteten 25 120 Personen, darunter 20 995 Frauen (83,6 %). Dazu kamen in den Pflegebereichen der Krankenhäuser insgesamt 12 936 Beschäftigte, darunter 11 140 Frauen (86,1 %).

75 909 Pflegebedürftige (42 480 weiblich) empfingen Pflegegeld und wurden ausschließlich von Angehörigen betreut. Diese Personen wurden zum Stichtag nicht zusätzlich durch einen ambulanten Pflegedienst betreut und befanden sich nicht in der Kurzzeit- oder Verhinderungspflege. Unter den pflegebedürftigen Frauen hatten Leistungsempfängerinnen, die ausschließlich Pflegegeld erhielten, einen Anteil von 41,1 %. Bei den Männern lag dieser Prozentsatz bei 53,0 %.

Weitere Informationen zum Thema Gesundheitswesen und Pflege finden Sie im Internetangebot des Statistischen Landesamtes Sachsen-Anhalt.



Merseburger Str. 2 06110 Halle (Saale)

Tel. 0345 2318-702 Fax 0345 2318-913

Internet:

https://statistik.sachsenanhalt.de

E-Mail:

pressestelle@ stala.mi.sachsen-anhalt.de

Verbreitung mit Quellenangabe erwünscht.